
Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Rafael        
Acta 13 Sesión ordinaria 12 

09 de noviembre del 2022 

 

pág. 1 

 

 

 

ACTA N°13 1 

Sesión ordinaria 12 2 

Acta número trece correspondiente a la sesión ordinaria número doce celebrada por el Concejo de 3 

Distrito de San Rafael del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro, 4 

presencialmente en las instalaciones de la Escuela Yanuario Quesada, a las diecinueve horas con quince 5 

minutos del 09 de noviembre del 2022, con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 8 

Geovanni Vargas Delgado. Síndico propietario. 9 

Gabriela Hernández Segura. Concejal propietaria. 10 

Karen Lucia Channer Sawyers. Concejal propietaria. 11 

Jesús Alberto Flores Badilla. Concejal suplente. 12 

Delia María Guzmán Rojas. Concejal suplente. 13 

 14 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  15 

Catarinna López Campos. Síndica suplente 16 

Ronald Javier Herrera Araya. Concejal propietario. 17 

José Hamer Arrieta Salas. Concejal propietario. 18 

Ulises Mauricio Ramírez Zúñiga. Concejal suplente. 19 

Jordán José Sobalbarro Corea. Concejal suplente 20 

 21 

Nos acompaña la representante de la Municipalidad de Escazú: Denia Zeledón. 22 

 23 

PRESIDE LA SESIÓN: Geovanni Vargas Delgado. Síndico propietario. 24 

 25 

 26 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA 27 

 28 

I. ORDEN DEL DÍA 29 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 30 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 31 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 32 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   33 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   34 

VII. ASUNTOS VARIOS.  35 

 36 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 

 38 

Inciso 1. Atención a la sra. Grettel Mora: Se recibe a la sra. Grettel Mora quien nos comenta la 39 

situación de incertidumbre que tienen algunas personas vecinas del Alto de las Palomas con res-40 

pecto a la posible construcción del Proyecto de Estación de Servicios de Gasolina que estaría 41 
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potencialmente ubicado a 75 metros oeste del Restaurante TAj Mahal, carretera JF Kennedy, Alto 1 

de las Palomas. A pesar de que la Sra. Gettel manifiesta que actualmente las obras de construcción 2 

se encuentran suspendidas, se sigue teniendo la duda sobre si el proyecto se dará o no. 3 

Se comenta sobre los alcances de la administración municipal y el hecho de que el proyecto cuenta con 4 

la aprobación de SETENA para realizarse por lo que, en vista de que está suspendido por el momento, 5 

se propone consultar a la administración si dicho proyecto cuenta con permisos de patentes actualmente 6 

 7 

 8 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 9 

 10 

Inciso 1.- Se da lectura al acta N°12-2022 de la sesión ordinaria 11 y se aprueba por unanimidad. 11 

 12 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 13 

Inciso 1.-No hay. 14 

 15 

REMITENTE OFICIO DETALLE 

Grettel Mora Correo electrónico 
Proyecto Estación de Servicios Gasolina - 

Alto Palomas 

Eugenia Zamora Chavarría, 

Magistrada Presidenta, TSE 
Correo electrónico 

Donde se previene al Sr. José Hammer 

Arrieta para que se incorpore a la sesión 

inmediata posterior que celebre el Concejo 

de Distrito de San Rafael. 

Patricia Robles Correo electrónico 

Con diferentes solicitudes en relación con 

la seguridad, aceras y una solicitud de un 

semáforo en Guachipelín. 

Municipalidad de Escazú 
COR-AL-2118-2022 

COR-GU-0672-2022 
Mejoras parque Boquerón 

 16 

ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.     17 

 18 

Inciso 1. MOCIÓN En vista de la situación informada en el correo recibido por Eugenia Za-19 

mora Chavarría del TSE, es obligación del Concejo de Distrito de San Rafael informarles sobre 20 

la ausencia del Sr. José Hammer Arrieta a la reunión presencial del Concejo de Distrito de San 21 

Rafael, realizada el día 09 de noviembre del 2021 en las instalaciones de la Escuela IEGB 22 

Yanuario Quesada a las 7:15pm. 23 

 24 

ACUERDO N°37 - 2022. Se acuerda: enviar la constancia donde se informe al TSE sobre la 25 
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ausencia del Sr. José Hammer Arrieta a la reunión presencial del Concejo de Distrito de San 1 

Rafael, realizada el día 09 de noviembre del 2021 en las instalaciones de la Escuela IEGB 2 

Yanuario Quesada a las 7:15pm. Aprobado en firme de forma unánime. 3 

 4 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS: 5 

 6 

Inciso 1. MOCIÓN En vista de la situación expuesta de forma oral y por correo electrónico 7 

por la sra. Grettel Mora se propone consultar a la administración si el proyecto de una Estación 8 

de servicios de combustible ubicado en el predio #0338395 a 75 metros oeste del 9 

Restaurante TAj Mahal, carretera JF Kennedy, Alto de las Palomas cuenta con permisos de 10 

patentes actualmente. 11 

 12 

ACUERDO N°38 - 2022. Se acuerda: consultar a la administración si el proyecto de una Es-13 

tación de servicios de combustible ubicado en el predio #0338395 a 75 metros oeste del Res-14 

taurante TAj Mahal, carretera JF Kennedy, Alto de las Palomas cuenta con permisos de paten-15 

tes actualmente. Aprobado en firme de forma unánime. 16 

 17 

Inciso 2. MOCIÓN Basados en la carta recibida por la Sra. Patricia sobre las problemáticas 18 

que plantea en Guachipelín este Concejo considera prudente trasladar la información a la ad-19 

ministración municipal para que interponga sus buenos oficios para atender los temas que se 20 

exponen en la nota. 21 

 22 

ACUERDO N°39 - 2022. Se acuerda: trasladar la información a la administración 23 

municipal para que interponga sus buenos oficios para atender los temas que se exponen en la 24 

nota. Aprobado en firme de forma unánime. 25 

 26 
 27 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS. 28 

 29 

Se justifica la ausencia de la compañera Karen Channer. 30 

 31 

La concejala Gabriela Hernández comenta sobre la visita realizada al Parque ubicado en la 32 

Calle Boquerón. 33 

 34 

El síndico Geovanni Vargas comenta sobre la visita realizada a Trejos Montealegre.  35 

Se levanta la sesión al ser las 8:25pm 36 

 37 
 38 
Geovanni Vargas Delgado    Sr. Jesús Flores Badilla                 39 
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Síndico propietario     Concejal Suplente 1 
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